

## Arrugamiento

El arrugamiento de la película puede ser provocado por alguno de los siguientes motivos:

- Capa de fondo insuficientemente curada.

Habrá que dejar mayor tiempo de secado.

- Haber usado una presión de aire excesiva.

Se tendrá que ajustarla adecuadamente dependiendo de la viscosidad del producto.

- Aplicación a una distancia muy corta.

- Puede ser debido a cambios bruscos de temperatura. La solución será airear suficientemente el objeto pintado antes de entrar en la zona de secado forzado.